

El Cante de las Minas otorga un 'Castillete de oro' a RTVE

Escrito por José F. Galiano. Fundación Cante de las Minas. 2 de julio de 2018, lunes



La ejecutiva de la Fundación Cante de las Minas ha decidido otorgar el galardón al programa 'Tendido cero' de Televisión Española por su difusión de la cultura del flamenco y taurina.

'Tendido Cero', el espacio taurino de TVE, ha sido galardonado con el Castillete de Oro a la tauromaquia del Festival Internacional del Cante de las Minas, máxima distinción que otorga el certamen unionense. La comisión ejecutiva de la Fundación Cante de las Minas ha querido reconocer, de esta forma, los 31 años en antena de 'Tendido Cero' siendo uno de los programas decanos de la televisión española. Además, la Ejecutiva ha querido premiar su ingente ejemplar labor en pro de la Tauromaquia como un programa taurino de acreditado referente de la Fiesta de los Toros a nivel internacional la difusión y dimensión que ofrece de un mundo, el taurino, tan ligado al flamenco convirtiendo ambas disciplinas en perfectas compañeras de viaje dentro de las artes.

El Cante de las Minas otorga un 'Castillete de oro' a RTVE

Escrito por José F. Galiano. Fundación Cante de las Minas. 2 de julio de 2018, lunes

